

Le comité et les membres du  
**Motocross club les Meyrinos**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

# **Monsieur Claude BRASEY**

«Bra-Bra»

*Membre d'honneur*

Bra-Bra, tu rejoins le club en 1967 et fondes l'école de motocross en 1982. C'est grâce à tes talents d'entraîneur que le club a vu bon nombre de ses pilotes devenir des champions, tant au niveau national, qu'europpéen et même mondial.

Te dire simplement merci paraît vraiment dérisoire par rapport à tout ce que tu as donné pour le club, mais il n'existe pas de mot assez fort pour t'exprimer notre reconnaissance.

Un hommage te sera rendu ultérieurement à Sez Helen raceway, là où tu passais la plupart de ton temps, à partager ton savoir, ta bonne humeur, tes coups de gueule et de bâton...

Adieu Monsieur le Professeur, on ne t'oubliera jamais...